



耐久 ~ 真健美 ~

Taikyū Senior High School



平成24年度
和歌山県立耐久高等学校 全日制
Monthly Times July

マンスリータイムズ 7月号

PTA 朝の登校指導について

3日(水)~5日(金) 3日間にわたり、PTAによる朝の登校指導が、正門および通用門周辺で行われました。また、教職員による毎朝の生徒の身だしなみ指導等も併せて実施されました。試験中のため、問題集を片手に登校する生徒も多く、参加していただいたPTAの方からも生徒に対し、「おはよう」のあいさつとともに声かけも行われました。晴天の日だけでなく雨の日も含まれたため、学校周辺の交通の様子や生徒の送迎についての状況から、課題についても教職員と共有する機会とすることができました。



クラブ壮行会について

6日(水) 定期考査終了後に、本年度2回目となるクラブ壮行会が行われました。今回は全国高等学校総合体育大会等の全国大会、近畿大会、夏季選手権等の県大会に出場するクラブの壮行会となりました。壮行会では、学校長からの激励の挨拶に続き、各部が順次登壇して代表が挨拶を述べ、最後に生徒代表の激励挨拶が行われました。近畿大会や全国大会では、強豪校との対戦となります。日頃の練習の成果を思う存分発揮して、全力で悔いのない戦いをしてもらいたいと思います。出場選手の健闘を心からお祈りいたします。



JAPAN SOCIETY アメリカ教育者との交流会について

13日(金) Japan Society 米国教育者のための研修のため、ニューヨークの教員8名が本校を訪問されました。本校では、本校の説明、授業見学、英語科教員との交流が行われました。日本の教育と共通する部分や指導に関わる独自の状況についてお互いの状況について情報交換が行われました。今回の交流会を通じ、アメリカと日本とは、教育の進め方では内容も異なる部分もありますが、互いの国の状況を知ることで、人と人との交流を深める有意義な機会となりました。



大学セミナーについて

11日(月) 2年生全クラスを対象に、「大学セミナー」が行われました。9大学から10名の講師をお迎えし、心理学「赤ちゃんの心理学」・教育学「教育学を学ぶということ」・機械工学「身の回りの機械と制御」・看護学「医療職を目指す人々へ」・理学「役に立つ数学・おもしろい数学」・福祉学「あなたの大切なもの」・文学「鉄道から地域を知ろう」・食物栄養学「味の不思議発見!」ほかの講座が開設され、生徒が自分の希望する講座を2つ受講しました。講座の内容は大学で学ぶ授業を実際に体感することで、自分の進路選択について、深く考えるきっかけになってくれることを望んでいます。



紀三井寺球場応援について

13日(金)から全国高校野球選手権和歌山大会が和歌山市紀三井寺球場で開催され、硬式野球部が出場しました。今年は開幕試合で初戦は紀北農芸高、二回戦貴志川高、三回戦市立和歌山高と勝ち進み準決勝で、2対3で那賀高校に惜敗いたしました。1・2回戦は授業日のため、プラスバンド部のみの応援でしたが、3回戦からは猛暑の中、プラスバンド部とともにたくさんの応援生徒がか



けつけ、メガホンを持ちすばらしい応援で試合を盛り上げてくれました。選手とともに応援する生徒も、最後の最後まで勝利を信じ、選手の懸命なプレーを通じ、応援する生徒との一体感を与えてくれました。

8月の予定



7/23~8/23日	読書夏期進学補習
21日	高校生防災スクール
27日	2学期始業式
29日	芸術鑑賞会